

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 9. November 2017

## Zum 40. Jubiläum 54 neue Bäume am Gailenberg gepflanzt

Eine liebgewonnene Tradition wurde am Gailenberg am vergangenen Wochenende fortgesetzt. Seit nunmehr 40 Jahren verteilt die Ortsgruppe der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald an die Grundstückseigentümer der Streuobstwiesen kostenlos Bäume. Die einstmals brachliegende Fläche ist zu einem Kleinod nahe der Dietesheimer Steinbrüche geworden und lädt in jeder Jahreszeit zum ausgedehnten Spaziergang ein, wie auch der anwesende Bürgermeister Daniel Tybussek bei der Eröffnung der Veranstaltung hervorhebt. Der Start vor 4 Jahrzehnten war noch holprig, denn vielen Grundstückseigentümer teilen sich die viele Hektar große Streuobstwiese und manche von ihnen hatten bereits vergessen, dass sie noch Grund und Boden am Gailenberg besitzen. Es bedurfte viel Überzeugungsarbeit seitens der Schutzgemeinschaft und viele Grundstücksbesitzer mussten damals regelrecht überredet werden, die Streuobstwiesen zu bewirtschaften.



Dies ist heute nicht mehr nötig, an diesem Samstag fanden wieder 54 Bäume der unterschiedlichsten Arten einen ihrer 23 neuen Besitzer. Die Bäume wurden wie jedes Jahr von der Schutzgemeinschaft gestiftet, die aber neben dem 40 jährigen Jubiläum am Gailenberg, gleichzeitig ein weiteres feiern durfte. In den Bieberauen wurden im Rahmen der Denaturierung vor 25 Jahre die ersten Kopfweiden an der Bieber gepflanzt. Die Gewächse lassen sich am besten bei einem Spaziergang oder einer Radtour vom Markwald bis zur Käsmühle entlang der Bieber bewundern.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)